

離任された先生より

ちょっぴり遅くなってしまいました…

進級おめでとう

やる気満々で迎えた新学期のはずだったのに

『あれもダメ』『これもダメ』

ダメダメばかりにイライラ、うんざりしてしまいますよね

『今、がんばるとき』わかってはいるけれど…おつかれではないですか？

メッセージカードありがとう

懐かしく感じてしまうエピソードやダメ出し

一人で、ニヤニヤしながら何度も読み返しています

やっぱりイチバンのお気に入り、廊下のベンチかなあ

ワイワイ通り過ぎていくみんなを見ているだけで楽しかった

『手話』や『読み始めた朝読の本』『大好きなアイドル』『おすすめドラマ』など、キラキラした目で一生懸命話してくれたよね

『はよせえ』『何やってんねん』と急かしたり、怒ったり、キレのない一発芸や渾身のものまね披露に格拉格拉大笑いしたり、ほのぼのした時間だったなあ

いっぱい笑って、怒って、拗ねて…そして、すぐに泣いちゃうみんなが

かわいくて、かわいくてしかたがありません

真剣に悩んでいるから、本気で考えるからこそその涙

もどかしくて、悔しくて、言葉にできない涙もいっぱいあったよね、きっと

ふてぶてしいおばちゃんになってしまった先生にとっては、笑顔と同じぐらい

まぶしくて愛おしい涙でした

かわいくて、かわいくてしかたがないみんなのことをこのコロナ休校の止まった時間に何度も思い出しました

そして、これからもきっとニヤニヤしながら思い出してしまうと思います

今を大切に、まっすぐで優しい、そのままのみんなでいてくださいね

すてきな時間をありがとう

福田里美

保護者のみなさま、ありがとうございました

